
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 11 JUILLET 2023

Le onze du mois de juillet deux mil vingt-trois à vingt heures, le Conseil Municipal s’est réuni
sous la présidence de son maire, Christophe GUILLARME, celui-ci certifie que la convocation des
membres en exercice était de 15.

Membres présents à la séance : Christophe GUILLARME, Fabien MARTINON, Nathalie
BLANCHARD, Philippe SESSIECQ, Joëlle BAYARD, Gérard BORDET, Dominique DUBOIS, Olivier
FAJWISIEWICZ, Fabienne ETAIX, Lorène GRANGE, Michelle CHIRAT
Membres absents ayant donné pouvoir : Mireille PALMIER donne pouvoir à Christophe
GUILLARME, David BEFORT donne pouvoir à Fabien MARTINON
Membres absents excusés : Édouard PONCET, Christophe GERARD
Secrétaire de séance : Joëlle BAYARD

Le compte-rendu du conseil municipal du 8 juin 2023 est approuvé à l’unanimité.

TARIF RESTAURATION SCOLAIRE AU 1ER SEPTEMBRE 2023 - Délibération 2307001
Monsieur le Maire rappelle la délibération du 8 juin dernier modifiant les tarifs de la cantine au
1er septembre 2023. A la suite de cette délibération, soit le 19 juin dernier, notre prestataire
API nous a envoyé un courrier annonçant une hausse supplémentaire du tarif de 12 centimes.
Monsieur le Maire propose de répercuter cette hausse et de fixer les tarifs de la restauration
scolaire comme suit :

TARIF 01/09/2023

TARIF REPAS ENFANT 3.90

TARIF REPAS ADULTE EMPLOYE 3.90

TARIF REPAS ADULTE ENSEIGNANT 5.00

Décision du conseil municipal :

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

AVENANT CCFE POUR L’ENTRETIEN DE LA ZONE DES PLACES - Délibération 2307002
Monsieur le Maire rappelle la convention du 14 novembre 2019 déléguant l’entretien de la zone
des Places à la commune de Civens. Cette convention est arrivée à échéance au 31 décembre
2022. Monsieur le Maire propose de valider son renouvellement jusqu’au 31 décembre 2023
aux mêmes conditions. Il précise que la CCFE travaille sur la mise en place d’une politique
pérenne et durable pour l’entretien de ses 35 zones d’activités existantes.

Décision du conseil municipal :

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0



EFFACEMENT DE DETTES - Délibération 2307003
Monsieur le Maire présente la demande du Trésor Public pour un effacement de dette d’un
montant de 437.53 € en raison d’une clôture pour insuffisance d’actif dans le cadre d’une
procédure collective. Monsieur le Maire précise que cet effacement de dette est imposé par le
juge.

Décision du conseil municipal :

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

ATTRIBUTION DES LOTS SUITE A L’APPEL D’OFFRES POUR L’AMENAGEMENT D’UN CIMETIERE
PAYSAGER – Délibération 2307004
Monsieur le Maire présente le résultat de l’appel d’offres et la liste des entreprises choisies par
la commission d’appel d’offres.
Les entreprises suivantes ont été retenues :
Lot 1 (terrassements, voirie réseaux) : pour 107 967.70 € HT (97 984.70 € avec variante)
Lot 2 (espaces verts, mobilier) : pour 191 835 € HT

Monsieur le Maire propose aux conseillers de l’autoriser à signer le marché avec les entreprises
retenues et faire le choix de la variante lors de la réunion avec les entreprises.

Décision du conseil municipal :

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

CREATION POSTE ADJOINT TERRITORIAL - Délibération 2307005
Monsieur le Maire propose la création d’un emploi permanent d’agent d’accueil, à temps non complet
à raison de 18 heures hebdomadaires correspondant au grade d’adjoint administratif territorial, à
compter du 1er septembre 2023, pour assurer l’accueil physique et téléphonique, l’état civil, l’urbanisme,
la gestion du CCAS, le secrétariat...(remplacement du poste existant suite mutation).

Décision du conseil municipal :

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0

QUESTIONS DIVERSES :
- Fabien MARTINON :
Résidence séniors : résultat de l’analyse financières proposée par Monsieur FARGIER, Conseiller
aux décideurs locaux (trésor public). Santé financière de la commune excellente mais le
montant global des travaux suite à l’appel d’offres ne permettra pas à la commune de porter
l’investissement (hausse du coût et des impératifs de la construction). Néanmoins, il important
de préciser que le projet était viable au lancement de l’étude selon les estimations faites par
l’AMO.
-Michelle CHIRAT :
Compte-rendu du conseil d’école, de la fête de l’école, départ des CM2 et réfection de la
peinture d’une salle de classe, hall et bureau du directeur.



-Christophe GUILLARME :
Fleurissement : Visite du jury départemental «Fleurir la Loire»
Personnel : Nouveau contrat aidé au service technique pour 9 mois : Franck SAUVANT,
Aide pour le désherbage de l’été pendant 3 semaines : Alban PINAY
-Philippe SESSIECQ :
Inspection des passages à niveau par la SNCF
-Fabien MARTINON :
Réunion publique le 17 juillet avec les services du Département pour l’aménagement de la piste
cyclable et piétonne à Charbonnel
-Christophe GUILLARME :
Fête patronale : apéritif de la municipalité à 11 heures.
Don du sang : 13 septembre 2023
Les pompiers sont intervenus pour détruire un nid de frelons asiatiques vers le jeu de boules

TOUR DE TABLE :
Fabien MARTINON :
-Réunion avec les associations pour l’animation de Noël le samedi 16 décembre . Lors de cette
réunion, il a été rappelé la nécessite de faire des économies d’énergie : 17° dans la salle de sport
et 19° pour les autres salles sauf le jeudi pour la réunion du club
-Voirie : marquages au sol en cours
-Inscriptions au concours de pétanque des élus le 2 septembre
Philippe SESSIECQ :
-Marché
-Voirie : plusieurs chiffrages d’enrobé demandés à Eurovia (école, rue des écoliers)
Fabienne ETAIX :
- A aidé une journée au service des repas à la cantine (restes de nourriture)
Olivier FAJWISIEWICZ :
-Initiation tennis de table pour 3 classes de l’école
Gérard BORDET :
-Questionnement sur l’utilisation de confettis lors de la fête patronale
-SIEL : Réunion ADEME (objectif neutralité carbone en 2050) - https://cadastre-solaire.siel42.fr
pour visualiser le potentiel solaire d’un toit - Compte-rendu Comité syndical du mois de juin
Michelle CHIRAT :
-Question sur le tarif de la redevance des ordures ménagères
Dominique DUBOIS :
-Activités de la MJC proposées en septembre
Nathalie BLANCHARD :
-Dysfonctionnement feu zone des places

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h35

Le Maire La secrétaire de séance
Christophe GUILLARME Joëlle BAYARD

https://cadastre-solaire.siel42.fr

